

Detenido Ignacio Gil-Robles por amenazar a un policía

MADRID, 13 (INFORMACIONES).—Ha sido detenido esta madrugada, a las cuatro y cuarto, don Ignacio Gil-Robles y Gil-Delgado, de veintitrés años, por amenazar a un funcionario de Policía con una cadena terminada en una bola de plomo cuando éste le recriminaba por arrancar carteles electorales, según dice una nota del Gobierno Civil.

Sobre las cuatro y cuarto de la mañana, un funcionario de Policía observó cómo un hombre joven arrancaba carteles de la U. C. D., acercándose a él para que desistiera de su actitud, mientras se identificaba como miembro de la Policía. El señor Gil-Robles sacó entonces del anorak una fusta de madera de la que pendían unas cadenas rematadas por bolas de plomo con púas metálicas, con la que amenazó «partirle la cabeza». El funcionario, experto en karate, logró desarmarle. Registrado posteriormente, se encontró al agresor una navaja de grandes dimensiones, según la nota.

Conducido a la Comisaría, manifestó que en su calidad de abogado tomaría represalias contra la Policía, tanto él como miembros de su familia. El detenido ha pasado a disposición judicial.